

## REIBUNGSLOSER IT-UMZUG BEI BUXMANN WERBEARTIKEL E.K. DANK ASS

Groß-Bieberau, 14.11.2024.

*Autor: Stefan Schaffner, CEO, ASS it-systemhaus GmbH*

Das familiengeführte Unternehmen Buxmann Werbeartikel e.K. mit Sitz im Odenwald beliefert seit fast zwei Jahrzehnten namhafte Firmen, Großkunden und Werbeagenturen aus ganz Deutschland und Europa mit hochwertigen Werbemitteln. Mit einer eigenen Druckerei garantiert Buxmann höchste Qualität bei Sieb- und Tampondruck sowie Ätzungen auf Metalloberflächen. Zusätzlich ist das Unternehmen spezialisiert auf professionelle Textilveredelung, wie Direktstickerei, Sieb- und Transferdrucke, und bietet auch maßgeschneiderte textile Sonderproduktionen an.

### IT-Partnerschaft und Umzugsbegleitung

Bereits seit über 10 Jahren ist die ASS it-Systemhaus GmbH erfolgreich als IT-Dienstleister für Buxmann tätig. Im Oktober 2024 stand für die Werbeartikel-Fachfirma ein Umzug von Groß-Bieberau nach Ober-Ramstadt in ein neues Bürogebäude an. „Uns war wichtig, dass wir in der neuen Umgebung so bald wie möglich wie gewohnt weiterarbeiten können. Unsere Kunden verlassen sich auf unsere Schnelligkeit und Zuverlässigkeit – Verzögerungen kommen nicht in Frage“, sagt Inhaber Lars Beck.

### Optimale IT-Planung und struktureller Ausbau

Um den Umzug so reibungslos wie möglich zu gestalten, setzte Buxmann auf die Expertise der ASS. Zunächst führten die IT-Fachleute eine Bestandsaufnahme der neuen Räumlichkeiten durch und planten auf Grundlage der Bedingungen vor Ort eine neue Struktur. Dazu gehörte auch die



Konzeptionierung, Durchführung und Steuerung der notwendigen Bauarbeiten, also des Innen- und Strukturausbaus: „Wir haben dafür gesorgt, dass sämtliche Elemente wie Wände, Türen, Kabel und die weitere Infrastruktur optimal positioniert und vorbereitet sind. Dies geht weit über die alltäglichen IT-Leistungen hinaus“, berichtet ASS-Teamleiter Marcel Göller. Anforderungen anzupassen.

### Inbetriebnahme am neuen Standort

Im nächsten Schritt kümmerte sich ASS um den Umzug sowie die Inbetriebnahme der IT-Infrastruktur und erneuerte bei dieser Gelegenheit direkt einige Komponenten. Letztendlich standen Server, Drucker, PCs und Telefonanlage einsatzbereit am neuen Standort zur Verfügung und auch der Web-Shop lief wie gewohnt. „Wir sind froh, dass wir die gesamte Planung und Umsetzungs-koordination in die Hände der ASS legen und wir so unser Tagesgeschäft nahtlos im neuen Büro fortsetzen konnten“, resümiert Lars Beck.

*„Wir sind froh, dass wir die gesamte Planung und Umsetzungscoordination in die Hände der ASS legen und wir so unser Tagesgeschäft nahtlos im neuen Büro fortsetzen konnten.“*

### Fazit

Ohne zuverlässige IT-Infrastruktur sind geschäftliche Prozesse nicht umsetzbar. Die Konzeptionierung sollte dabei genau an die jeweiligen Anforderungen angepasst sein. Gute IT-Dienstleister begleiten durch den gesamten Aufbau der IT-Infrastruktur, von der Planung bis hin zum laufenden Betrieb. Doch die Leistungen der ASS it-Systemhaus GmbH gehen weit darüber hinaus: Egal ob Trockenbau oder Verkabelung – die Spezialisten von ASS planen und überwachen auch sämtliche Umbauarbeiten, sollten diese erforderlich sein. So können sich Kunden darauf verlassen, dass ihre IT-Infrastruktur höchsten Ansprüchen genügt.

**Mehr Details zu unseren Leistungen im Bereich IT-Infrastruktur finden Sie im Web auf:**  
[www.ass-systemhaus.de/infrastruktur](http://www.ass-systemhaus.de/infrastruktur)

**Wir sind Ihr Ansprechpartner für IT-Infrastruktur.  
Wir freuen uns auf Ihre Nachricht!**



Lars Beck, Inhaber des Unternehmens